

# Mittelschule Bergkirchen holt 2. Platz

## SMV Turnier in Dachau

Beim erstmaligem Turnier der SMV (SchülerMitVerantwortung) im Landkreis Dachau belegte die Mittelschule Bergkirchen – vertreten durch die Klasse 7a mit ihrem Klassenleiter und Trainer Herr Keller - den sensationellen 2. Platz.

Ins Turnier gestartet mit einer bitteren 1:4 – Niederlage gegen den Gastgeber von der Mittelschule Dachau Ost, war der Druck bereits im zweiten Spiel immens: nur ein Sieg bedeutete das Einziehen ins Halbfinale, ansonsten wäre bereits Schluss in der Vorrunde gewesen. Zur Halbzeit stand es jedoch 0:2 gegen das Team der Mittelschule Altomünster. Doch durch eine taktische Umstellung des Trainerfuchs Kellers drehten die Bergkirchner das Spiel in einen 5:2- Sieg: Halbfinale, wir kommen!!!

Im Halbfinale wartete dann ein starker Gegner: die Jungs und Mädels der Mittelschule Dachau Süd. Schnell lag man 0:2 zurück und dezimierte sich zusätzlich durch eine Unbeherrschtheit um einen Mann: das Finale lag in weiter Ferne! Doch die Bergkirchner kämpften sich sensationell zurück und retteten sich mit einem 2:2 ins 7-Meter-Schießen, was sie dann auch gewannen: Bergkirchen im Finale.

In einem dramatischen Finale verlor man dann mit 2:3 gegen die Mittelschule Dachau Ost. Trotzdem feierte die Bergkirchner Mannschaft mit ihren Fans und Klassenkameraden auf der Tribüne ausgelassen. Zur Feier des Tages gab es Döner, Bubble-Tea und Mohrenköpfe.

